

Nombre de alumnos: Luisa Bethel López Sánchez

Nombre del profesor: Julio Cesar Medina López

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Estructuras Organizacionales

Grado: 3er. Cuatrimestre

Grupo: único

Las Organizaciones y sus Elementos.

Las organizaciones son de vital importancia para el mundo y el individuo en sí, el concepto de organización sigue siendo algo complicado y abstracto para definirse y aún más para comprenderse, pero después de observar a través de múltiples fuentes hemos llegado a una conclusión casi completamente cimentada y con la palabra casi quiero decir que no se puede definir por completo lo que es una organización, muchas personas tiene su propio concepto para esta palabra, y es muy probable que si le preguntamos a una persona lo que es una organización solo nos brindara una respuesta muy pobre y con escasos argumentos, ya que su significado va más allá de lo que comúnmente nos imaginamos debido a que aún no somos expertos en el tema.

Pero poco a poco las personas vamos adquiriendo experiencia con el tema, y esto trae como consecuencia que nuestra mente y nuestras opiniones se vallan abriendo un poco más y se hagan un concepto más adecuado y mejor acerca de las que es una organización, pero parafraseando un poco más esto llegamos al punto en el cual definiremos conforme a lo que hemos aprendido lo que es una organización, según los datos de las fuentes que obtuvimos una organización es en sí: una colectividad de personas, trabajadores y empleados, ligados por determinadas relaciones socioeconómicas condicionadas por el modo de producción imperante en una sociedad concreta. Esta es la idea más clara que el autor me ha brindado, ya que expresa según lo que él ya sabe de una manera entendible, concreta y fácil de aprender.

Cambiando un poco el subtema pero no saliendo del tema de las organizaciones ya que debemos tener en cuenta lo mucho que una organización nos brinda, es muy probable que casi el 100% de los habitantes del mundo hemos estado en organizaciones desde que venimos a este mundo y en nuestra vida diaria recurrimos a ellas debido a que son muy importantes para el ser humano ya que sin ellas no podríamos gozar de lo que tenemos, sin las organizaciones la humanidad no tendría control, no existirían hospitales, ni tiendas, ni oficinas de policías o bomberos, seríamos un completo caos por no mencionar a todas las demás organizaciones que día a día hacen lo posible para que el ser humano subsista, pero las organizaciones no son solo eso, una organización bien podría ser un grupo de personas que comparten ideales, por ejemplo las iglesia son organizaciones en las que la gente puede reunirse y expresar libremente lo que piensan, sienten o creen, las organizaciones abundan en nuestro mundo actual y son vitales para cada individuo.

Una organización se conforma por individuos que piensan casi de la misma manera, el hombre al darse cuenta de lo difícil que era trabajar solo para subsistir, tuvo la increíble idea de juntarse con personas que compartían las mismas ideas que él, y así fue como poco a poco el hombre evoluciono en su forma de pensar y de ver las cosas, muchos creen que una organización simplemente se encarga de bienes financieros pero como ya aclare en el punto anterior su definición va más allá de lo que muchos alcanzan a comprender.

Algo que el ser humano tomo muy en cuenta es que para que una organización pudiera estar sólida, debía haber alguien que como tal la dirigiera y así fue como los lideres surgieron, aquellos a los que hoy nombramos jefes y respetamos sus palabras, para formar una organización solida lleva tiempo y mucho esfuerzo, es algo que no surge de la noche a la mañana, claro dependiendo también de que tipo de organización hablemos.

Para que una organización sea conocida como tal debe contar con tres elementos esenciales los cuales pude memorizar y analizar, y son los siguientes:

Estos tres no pueden faltar en ningún momento si uno no existe los demás tampoco, es sencillo si realmente lo analizamos, para poder crear los cimientos de una organización es necesario plantearse una idea de hasta donde se quiere llegar y claro los recursos son demasiado importantes para que nuestro proyecto sea llevado a cabo.

Hay múltiples puntos más a considerar, lo primero es que aquel grupo humano que fue selecto para el proceso de la cimentación para la organización este completamente de acuerdo, y con esto me refiero a que como ya mencioné antes tengan los mismos ideales y lleguen a un acuerdo, las organizaciones que hoy en día conocemos no fueron creadas de repente llevaron trabajo duro, pero claro como consecuencia muchas de ellas hoy han llegado hasta donde están, y algunas otras se han quedado en el anonimato, pero lo importante es siempre plantearse las ideas correctas y llegar más allá de lo que la mente nos limita.

Las organizaciones nos brindan muchos servicios y sin los ellos no seriamos hoy el mundo que somos, son de tal importancia que, sin importar tu nacionalidad, color, clase social, sin importar nada, siempre serán de apoyo en cualquier lugar del mundo, para cualquier persona, esto es lo que yo pude comprender, una organización no es simplemente una empresa, la verdadera organización es la gente que forma parte de esa empresa.